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“Aver assunto la scuola e gli istituti scolastici come priorità – dichiara il vicesindaco Bruno De 

Pace - rappresenta uno degli elementi che certamente qualificherà in positivo la nostra 

esperienza amministrativa; abbiamo avviato e consolidato un rapporto proficuo ed intenso 

con il dirigente scolastico ma abbiamo voluto – grazie alla ferma determinazione del Sindaco 

Pallaria – predisporre un progetto di cambiamento e modernità che innanzitutto partisse dal 

recupero, dalla messa in sicurezza e dall’ammodernamento delle strutture scolastiche. 

Certo il punto di partenza non è stato dei più semplici – prosegue De Pace -  ma dopo un 

intenso lavoro oggi siamo in grado di procedere speditamente grazie a numerosi interventi 

per i quali abbiamo le disponibilità finanziarie. 

Il primo intervento riguarderà la  messa in sicurezza della scuola Elementare di Curinga 

centro, l’opera è finanziata interamente dalla Stato per un importo di € 244.997,13 ed il 

finanziamento - ottenuto dalla precedente amministrazione -  è stato perfezionato e reso 

concreto nel 2010. 

Per la scuola dell’infanzia ad Acconia abbiamo già appaltato la manutenzione straordinaria 

scuola con un intervento di  € 185.977,26, il progetto prevede la corresponsabilità finanziaria 

dello Stato, della Regione e del Comune. 

In questo caso l’originario finanziamento - comunicato dalla precedente amministrazione - 

non si era mai concretizzato ed era stato revocato perché il Comune non aveva garantito la 

propria parte; abbiamo risolto il problema e siamo riusciti ad avviare l’intervento. 

Stessa cosa dicasi  - aggiunge De Pace - per la  manutenzione straordinaria della scuola 

secondaria di primo grado a  Curinga Centro, quasi trecentomila euro di lavori ed identica 

procedura, il finanziamento era a rischio perché il comune negli anni passati non aveva 

garantito la propria parte economica; abbiamo risolto il problema e stiamo già procedendo. 



Ma sono in fase di progettazione altri importanti interventi per i quali l’amministrazione ha 

già ricevuto i finanziamenti necessari e cioè la costruzione di un nuovo asilo nido e 

l’adeguamento sismico dell’edificio scolastico ad Acconia; senza considerare gli interventi 

ordinari e straordinari a carico del bilancio comunale. 

Insomma  - conclude De Pace - possiamo dire di aver svolto sino ad ora un lavoro decisamente 

complesso i cui effetti saranno visibili presto ed a totale beneficio di quelle strutture 

all’interno delle quali cresce la Curinga del domani; d’altro canto la soddisfazione che 

esprimiamo non si basa su convincimenti di parte, ma su dati economici oggettivi: da qui alla 

fine della consiliatura investiremo sugli edifici scolastici qualcosa come un milione e 

trecentomila euro con una media di circa 260.000 euro all’anno. 

E’ un risultato decisamente straordinario che abbiamo ottenuto grazie alla competenza ed 

alla costante sollecitazione del Sindaco Pallaria e ringrazio i colleghi di giunta e maggioranza 

che sul tema della scuola e degli edifici scolastici hanno condiviso per intero lavoro e 

responsabilità. 

Il percorso futuro – oltre agli interventi strutturali – riguarda  la disponibilità a pensare, 

programmare e progettare iniziative che arricchiscano anche il piano dell’offerta formativa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


